

Berlin, 29. April 2024

ZERTIFIKAT

Die Gemeinde St. Emmeram hat eine Spende vom Umsonstmarkt an die Klima-Kollekte gespendet. Gemäß dem Tonnenpreis von 25 Euro hat die Gemeinde 300,00 Euro für die Klimaschutzprojekte der Klima-Kollekte zur Verfügung gestellt und damit 12 Tonnen CO₂-Emissionen kompensiert.

Die Klima-Kollekte gGmbH ist ein CO₂-Kompensationsfonds von christlichen Kirchen, über den Organisationen, Institutionen, Unternehmen und Einzelpersonen ihre Emissionen ausgleichen können. Der Kompensationsbeitrag fließt in Klimaschutzprojekte im Globalen Süden in den Bereichen erneuerbare Energien und Energieeffizienz. Die Projekte dienen dabei nicht nur dem Klimaschutz, sondern tragen zur Armutsbekämpfung vor Ort bei sowie zur Umsetzung der Ziele für eine nachhaltige Entwicklung (SDG).

